

Animation de la fresque *LE MUR #3*



Association Plus de Couleurs

Art dans l'espace public

3ème édition en septembre 2022



Une fresque d'art urbain au coeur de la ville

Ce projet, originaire de Paris, rencontre un réel succès et est présent dans une trentaine de villes en France. Le concept est simple : officialiser un espace d'exposition temporaire en plein air en coeur de ville et le faire vivre.

A Nantes, il s'agit d'un des murs de Trempolino, repeint tous les trimestres par des artistes français ou internationaux. Un programme de médiation spécifique est prévu : rencontre avec les artistes, inaugurations des fresques, visites d'art urbain, conférences, actions vers les publics scolaires....

Les deux premières années de vie du projet ont été mouvementées par la crise sanitaire. Malgré tout, LE MUR rencontre un vrai succès auprès des habitants, des passants, des touristes... La fresque permet de créer du lien et d'exposer l'art urbain. La troisième édition poussera le projet encore plus loin, en intensifiant les différentes actions de médiation.

Budget

40 000 euros

Besoin en mécénat : **30 000 euros**

Contreparties

Communication - Relations publiques
Actions pédagogiques - Visites - Ateliers